

ELGOIBAR

Los edificios municipales se iluminarán con motivo del Día del Cáncer Infantil

J. LEON

ELGOIBAR. Al igual que hiciera el pasado martes, 4 de febrero, con motivo del Día Mundial contra el Cáncer, el Ayuntamiento de Elgoibar conmemorará el próximo día 15 el Día Internacional del Cáncer Infantil.

Con ese fin, las fachadas de diferentes edificios municipales como Aita Agirre kulturgunea y la casa consistorial se iluminarán de color dorado.

Además, el Ayuntamiento instalará una pancarta en una de las fachadas de la casa de cultura, dando así respuesta a una solicitud cursada por Aspanogi, la asociación que trabaja para apoyar y mejorar la calidad de vida de las familias con menores con cáncer de Gipuzkoa.

Dicha pancarta incluirá un lazo dorado (es el símbolo del cáncer infantil) y el logotipo de la asociación Aspanogi.

Con la conmemoración del Día Internacional del Cáncer Infantil, que este año se celebrará bajo el lema de 'La fuerza del lazo dorado, por un mundo más justo', el Ayuntamiento de Elgoibar quiere «mostrar todo nuestro apoyo a esta causa y a las personas que trabajan en la lucha contra el cáncer que afecta a las niñas y a los niños»; así como «concienciar a la sociedad sobre la necesidad de prestar atención y solidaridad a esta enfermedad».



El espectáculo escénico intenta reflexionar sobre los cambios en la manera de entender las relaciones. DV

El teatro regresa esta tarde al Herriko Antzokia con la puesta en escena de 'Solo hasta mañana'

Protagonizada por cuatro jóvenes actores conocidos por su participación en la teleserie 'Goazen!', la obra aborda las nuevas formas de entender las relaciones y la sexualidad

JABI LEON

ELGOIBAR. Las personas aficionadas a los espectáculos escénicos tienen esta tarde una cita en el Herriko Antzokia de Elgoibar, que a las 19.00 horas acogerá la representación de 'Solo hasta mañana'; una obra teatral escrita por David Caíña y dirigida por Gorka Mínguez que recalará en la loca-

lidad de Debabarrena de la mano de la compañía Erre Produktzioak.

El espectáculo 'Solo hasta mañana', que en Elgoibar se representará en castellano, está protagonizado por Lorea Intxausti, Nerea Elizalde, Mikele Arizkorreta y Albar Cirarda; tres jóvenes actrices y un actor muy conocidos entre el público juvenil por su participación en la teleserie 'Goazen!'.

Eso sí, la obra que Lorea, Nerea, Mikele y Albar representarán esta tarde sobre el escenario del Herriko Antzokia no está dirigida al público infantil, sino que es para mayores de 14 años. No en vano, en este espectáculo se abordan las relaciones abiertas y las nuevas maneras de enten-

der la sexualidad. «Desde una perspectiva cómica, pero con profundidad y sin perder de vista el ángulo emocional, la obra intenta hacer reflexionar al público sobre los cambios en la manera de entender las relaciones en general y cómo estas afectan a un grupo de jóvenes en particular», explican desde el departamento municipal de Cultura.

Las entradas para esta obra se pueden adquirir por adelantado a través de la página web herrikoantzokia.eus y, si no se agotan, en la taquilla del teatro antes del inicio de la sesión.

El precio de las entradas es de 10 euros (3 euros para las personas mayores de 65 años y para quienes tienen la Gazte txartela).

La salida montañera con niños por el valle de Olatz que se suspendió por la alerta amarilla se llevará a cabo el 16 de febrero

J.L.

ELGOIBAR. Tras tener que suspenderla a finales del pasado mes de enero por la alerta amarilla de lluvia y viento, la sociedad montañera Morkaiko comunica a la ciudadanía que la salida para realizar con niños por el valle mutrikuarra de Olatz se llevará a cabo finalmente el próximo sábado, día 16.

Organizada de la mano de las asociaciones de madres y padres de la Ikastola y la Herri Eskola, esta salida montañera se desa-

rollará por un recorrido sencillo de unos 6,5 kilómetros y 290 metros de desnivel acumulado de la ruta PR-GI-47.

La cita para las personas interesadas en tomar parte en esta excursión, que está dirigida a niños, jóvenes y adultos (los menores deberán acudir acompañados por una persona adulta), será a las 9.30 horas en el parking de Mintxeta. Desde allí, los congregados se desplazarán en vehículos particulares hasta la ermita del barrio mutrikuarra de Olatz, donde comenzarán la ruta.



Parajes de Olatz, por donde discurrirá la ruta del día 16. GEOPARKEA

Los 'mendizales' regresarán a Elgoibar para la hora de comer, pero «quien lo desee podrá quedarse a pasar el día por la zona», explican desde la organización,

que invita a la ciudadanía a sumarse a esta salida montañera, que discurre por unos parajes de indudable belleza, en el interior del Geoparque de la Costa Vasca.

EN BREVE

BALONMANO

Salento y Malape juegan el domingo en el polideportivo Olaizaga

Los equipos sénior del club de balonmano Sanlo afrontan este fin de semana una nueva jornada liguera. El Alcorta de Liga Vasca masculina jugará mañana (18.00 horas) en el polideportivo Urdaneta; mientras que el Salento de Segunda territorial masculina y el Malape de Liga Vasca femenina jugarán el domingo en Olaizaga: a las 11.00 el Salento se medirá al Bera Bera y a las 13.00 el Malape al Zarautz.

SORTEO DE NAVIDAD

Los boletos premiados por Txankakua pueden presentarse hasta hoy

La asociación de comerciantes Txankakua recuerda que hoy es el último día para presentar los boletos que resultaron agradecidos en su sorteo de la pasada Navidad. Los tres boletos premiados con vales de compra de 500 euros ya han aparecido, pero siguen sin aparecer siete boletos agradecidos con vales de 100 euros. Son los correspondientes a los números 32.876, 66.117, 10.205, 52.135, 49.584, 77.247 y 74.934.

EXPOSICIÓN

Últimos días para ver la muestra del centenario del coro Etxegiña

La exposición organizada por Santa Eskeko Etxegiña Taldea con el objetivo de conmemorar el centenario de su creación puede verse hasta este próximo domingo en la casa de cultura. La muestra, que incluye numerosas fotos y elementos representativos de la historia del grupo, está abierta todos los días de 18.30 a 20.30 (el sábado y el domingo también de 12.00 a 14.30 horas).

ORIENTACIÓN LABORAL

El martes hay cita para quienes trabajan en el hogar y los cuidados

El servicio de orientación laboral que el Ayuntamiento ofrece para las personas que trabajan en el ámbito del hogar y los cuidados regresará el próximo martes (de 16.00 a 19.00 horas) a la casa de las mujeres Lila. El servicio es gratuito y ofrece atención individualizada. Las personas interesadas pueden reservar cita llamando al número [688 640 983](tel:688640983).